



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 27, n° 58

Bien-aimé Kuthumi

9 décembre 1984

La Lumière du solstice d'hiver

Vous qui êtes bénis et bien-aimés, je vous accueille dans le sanctuaire du cœur, là où vous demeurez éternellement dans la Lumière de votre Christ.-

Ô âme, viens avec moi. Viens maintenant. Viens avec moi en cette heure du triomphe de la Lumière. Viens avec moi pendant que nous marchons et parlons tout au long du chemin. Et Jésus vient aussi pour que nous puissions échanger au sujet de la naissance du Christ et de la Lumière éternelle au cœur de la nuit noire de l'hiver, la Lumière du solstice.

Je suis dans le cœur du soleil d'Hélios et de Vesta. Je suis dans le cœur du soleil de votre Présence. Et je suis sur la terre dans votre triple flamme. Je suis Kuthumi et suis venu enseigner aux hommes la Voie. Entendez mon appel : devenez des enseignants des hommes.

Veillez vous asseoir maintenant dans le cœur de Dieu. Comme vous le dites, venez vous asseoir sur les genoux du Dieu vivant.

Bien-aimés, j'apporte la bonne nouvelle du renouveau éternel qui arrive au moment correspondant au solstice d'hiver calculé à partir du Nord, à partir du cœur de l'Étoile de Dieu et du cœur du Père. Ainsi, la Lumière du solstice d'hiver ne ressemble à aucune autre, car sa descente vous conduit sur la voie de la loi de droiture telle que personnifiée par le Fils. Ainsi, la Lumière du Père brille dans le Fils et vous êtes ce Fils lorsque vous êtes ce soleil ! Je vous exhorte alors, par l'épée de Maitreya, d'entrer au sein du feu qui se replie sur lui-même¹ de la puissante flamme du cœur de votre être.

Bien-aimés, comprenez qu'aucun homme ne peut servir deux maîtres. Ou bien il haïra l'un et aimera l'autre ou bien il sera lui-même divisé en deux et son propre royaume, ou conscience, s'effondrera². Par conséquent, restez fidèles à vous-mêmes. Et, bien sûr, vous devez comprendre que vous ne pouvez être fidèles qu'envers votre Moi Réel, car le moi synthétique est comme les sables mouvants : vous n'avez pas aussitôt placé votre bâton dans le sable que les eaux montent, que la mer se déchaîne et que le vent souffle. Ainsi, nul ne peut trouver le point de référence dans la personnalité extérieure changeante. Ne faites confiance qu'à la flamme éternelle de votre Moi divin.

Bien-aimés, avec le signe de la venue d'Hélios³, plusieurs changements se sont déjà produits sur terre. Le Conseil de Darjeeling a reçu ces semaines-ci des dictées données par notre Seigneur Maitreya à propos d'un sujet cher à nos cœurs. Je suis donc envoyé aujourd'hui pour transmettre ce message et sa compréhension.

La nuit noire de l'Esprit sur terre survient au cours des semaines qui précèdent et suivent le solstice d'hiver. Durant cette période, à partir de maintenant et jusqu'aux célébrations du Nouvel An, découvrez et comprenez, registre après registre, les actes non pas des apôtres, mais des anges déchus – les faux apôtres qui sont venus pour voiler la Lumière de l'Étoile divine de chacun, le foyer central de Sirius de chacun, la Présence JE SUIS de chacun. C'est l'heure où le Fils de l'homme s'est écrié « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?⁴ »

Bien-aimés, des guerres ont commencé; des formes extrêmes de torture, de terrorisme et de tourments se sont accumulées sur le corps du Christ en ces mêmes dates et heures, siècle après siècle – les railleries à propos de la naissance du Fils dans le cœur de ses petits, les trahisons de toutes sortes dans les nations et les rites sadiques des habitants de l'enfer.

Ces semaines sont lourdes de fardeaux pour l'âme, car le dieu de la luxure règne sur la terre. Observez l'intensification du rouge comme étant la colère de l'enfer qui se présente sous l'apparence de la joie des anges. Remarquez l'avidité sur les marchés et la façon dont les petits enfants sont conduits au massacre avec des chants de Noël, là où ils voient leurs poches pour acquérir des trésors terrestres et n'obtiennent pas la seule lumière au sommet de l'arbre qui passe souvent inaperçue – ne pensant même pas ni ne reconnaissant l'étoile de la Présence JE SUIS.

Ainsi, en conformité à la mauvaise utilisation de la Lumière par ceux qui suivent le sentier de gauche, les entrailles de l'enfer font irruption en cette saison et de nombreuses âmes sont ballottées par-ci par-là. Beaucoup de gens décèdent, car c'est aussi la fin de l'année et le temps de la récolte des âmes par l'entremise de la même Lumière du solstice d'hiver. Ce qui descend du Père peut retourner au Père en cette période⁵.

Et pourtant votre bien-aimé Mark est né la Nuit de Noël⁶ pour la même raison que le Christ est né : pour maintenir l'équilibre de la Lumière en une période de l'année où, par le magnétisme des corps planétaires et des systèmes d'énergie, il y a une augmentation des défis et des épreuves en lien avec les cycles karmiques propres à chacun et à la « ceinture électronique⁷ » comme vous l'avez appelée.

Vous pouvez, donc, vous attendre à voir émerger des émotions exacerbées, une excitation du corps astral et à voir revenir au premier plan de vieilles impulsions telles que celle du « vieux Nick » – qui est un autre nom pour le gardien-du-seuil. Tout cela doit être supprimé encore une fois, en sonnant le glas final de l'esprit charnel, grâce à vos esprits éclairés qui saisissent l'épée de Maitreya et montent la garde dans l'Église Universelle et Triomphante et au cœur du corps mystique.

Les acquis de l'année doivent être conservés par les fidèles. La Lumière d'Hélios ne doit pas être gaspillée. Écoutez ma Parole et mon Appel, car durant cette période, cette Église et ses membres devront faire face ensemble à un défi plus qu'ordinaire venant des forces ténébres. C'est un moment de grande alchimie de l'Esprit Saint et ceux qui sont inébranlables et qui se tiennent ferme trouveront que la récompense est grande.

À l'heure de la conférence du Nouvel An, lorsque le Seigneur du Monde viendra à l'aurore du jour de la nouvelle année, nous sommes confiants de vous trouver à votre juste place, étant ainsi le récipiendaire du grand cadeau de Noël du fruit du corps causal du Christ Universel, le Seigneur Maitreya, portant ce fruit dans la main, telle la récolte de la multiplication de la Lumière depuis la venue d'Hélios. Vous serez ainsi prêts à affronter la nouvelle année – non pas vides et vacants et ayant gaspillé votre lumière, mais sur *la lancée* du cycle précédent, avançant rapidement avec la force des aigles pour relever ainsi le glorieux défi de l'expansion qui vient avec l'année 1985.

Bien-aimés, c'est la prière du Seigneur Maitreya, le consensus du Conseil de Darjeeling et notre volonté – auquel un grand nombre d'entre vous ont consenti par votre présence à ces réunions – que le jour des descendants de Satan et des êtres déchus ainsi que l'heure de gloire qu'ils se donnent à chaque saison de la Messe du Christ disparaissent! N'existent plus ! Parce que nous serons vigilants, parce que nous reconnâtrons la force de la Lumière dans le corps, dans le Verbe et avec Dieu avec nous.

Je demande alors que tous les disciples d'El Morya reconnaissent le désir de son cœur, celui-ci reflétant le désir de Maitreya, que par la venue d'Hélios et de la Lumière qui a été donnée, la terre et ses évolutions ne soient pas autorisées à descendre dans les profondeurs où elles sont descendues année après année en raison du magnétisme des êtres déchus. Construisons la plateforme de la base de la pyramide ici, à la Retraite Intérieure, dans chaque centre d'enseignement et lieu de rassemblement de nos disciples. Que la fondation de la pyramide scelle ainsi, telle une terre sacrée – qu'elle scelle le lieu de culte pour empêcher que la terre ne s'ouvre aux ténèbres des êtres déchus. Que soit construite la pyramide. Que l'on tienne compte de la Parole de Sérapis Bey.

Où que vous soyez durant cette saison, rappelez-vous que garder la flamme est essentiel à l'accomplissement de l'alchimie de Morya pour cette Église et pour votre plan de vie personnel. Qu'il n'y ait pas de pertes individuelles, mais seulement des gains. Que chaque famille et chaque courant de vie conservent son énergie, ses ressources et tous les bons cadeaux afin de les avoir pour le grand travail à réaliser dans la nouvelle année.

Nous commençons donc aujourd'hui l'émission d'une spirale de Lumière et d'une puissante forme pensée de Victoire avec chaque disciple. Nous vous rappelons que Mère Marie en union avec vous, sa main droite levée, prononce le jugement perpétuel du SEIGNEUR sur la semence du malin et du système malveillant du Monde communiste et de tous ses homologues et sympathisants.

Cœurs bien-aimés de la flamme vivante, comprenez la nécessité de veiller à l'heure de minuit à la fin de l'année. Souvenez-vous de l'appel de Mère Marie pour guérir et transmuier les problèmes familiaux⁸. Souvenez-vous des anges de flamme violette qui veillaient, souvenez-vous des cycles de l'Avent et faites que cette saison soit la plus grande victoire dans les chakras des rayons secrets, dans la vie intérieure et dans la manifestation physique de notre entreprise.

Nous envoyons notre messagère porter cette flamme à la Retraite Intérieure et, de là, à Washington. Que cette flamme soit aussi établie dans le cœur des Villes Jumelles.

Bien-aimés, faites que, pendant son absence, les serviteurs de Dieu soient les gardiens de la flamme. Qu'ils n'utilisent pas l'absence physique apparente de la Messagère comme prétexte pour se divertir et jouer. Non ! Mais plutôt comme un temps d'être la messagère dans le sanctuaire, de méditer continuellement sur cette Présence JE SUIS qui est le Verbe

vivant, car le Verbe vivant ne quitte jamais, jamais l'autel. Et lorsque vous méditez et priez, vous voyez la messagère debout ici vingt-quatre heures par jour dans ses corps subtils avec Lanello, faisant continuellement des appels pour la victoire de vos âmes sur terre.

Montez la garde, car la messagère doit aller de temps en temps au secours d'autres brebis qui ne font pas partie de ce troupeau⁹ comme c'est sa mission depuis le début. Soyez donc des bergers et des bergères. Soyez donc des disciples devenant le Verbe.

Comprenez le sens d'être un pilier. Voyez cela : huit piliers dans le sanctuaire, représentant le sentier octuple du Bouddha. Maintenant, si je vous commandais « de les enlevez tous en cet instant ! » vous ne devriez pas m'obéir, car vous comprenez la loi : enlever les piliers, le temple s'effondrerait. Je vous le dis, vous êtes des piliers dans le temple de mon Dieu !¹⁰

Quelle est la voix qui s'adressera à vous et vous dira : « Retire-toi du temple. Tu n'es pas nécessaire. Tu ne manqueras à personne » ? C'est ainsi que le diable voudrait que vous vous volatilisez – dispersant vos atomes, dispersant votre âme et menaçant la vie spirituelle même de l'épouse [du Christ] en vous.

Piliers dans le temple de mon Dieu, souvenez-vous en ce moment de l'heure où j'ai vécu la solitude en tant que Saint François. Souvenez-vous que chacun de nous, chacun à notre tour, nous nous sommes tenus dans l'Église, comme seule Lumière ici ou là au milieu des offrandes religieuses du monde à travers toutes les époques. Certains d'entre vous sont ici en cette heure parce que vous et vous seuls avez gardé la Lumière – la Lumière de Dieu dans la communauté du Bouddha, la communauté de ceux qui ont été appelés par le Christ vivant. Vous avez tenu bon et, par cette force, vous avez gagné une armure et une couronne qui vous ont permis de traverser de nombreuses heures difficiles en maintenant la flamme sur la terre.

Bien-aimés, je vous salue tous comme étant des guerriers chevronnés du Christ, les soldats du Christ au sens d'être l'instrument du Fidèle et Vrai. Je peux vous dire, de par mon expérience, que vous n'avez jamais vraiment vécu pour connaître l'œuvre de Dieu jusqu'à ce que vous vous teniez seul, en sachant que vous seul étiez le porteur de flambeau solitaire qui pourrait transmettre la flamme à une époque, à une nation, à une famille, à une seule âme, à une entreprise – ressentant la solitude du désert là où les saints sont allés ou de la métropole dans laquelle ils se sont aussi tenus, ressentant la solitude de l'espace extérieur, de l'espace intérieur et sachant :

Tout ce que JE SUIS est Dieu.
Dieu est tout ce que JE SUIS et il n'y a rien d'autre.
JE SUIS la solitude du Tout.
JE SUIS la toute unité du Tout.
JE SUIS CE QUE JE SUIS et Dieu en moi est la Victoire –
Est la Victoire de cette étoile, de ce monde, de cet enfant,
De cette fleur unique qui signifiera le tournant de cette vie.

Ainsi, mes bien-aimés, vous êtes des piliers dans le temple de mon Dieu ! Et le temple doit être défendu. C'est le cycle de six mois de la venue d'Hélios ; par conséquent, saluez Vesta qui apparaît au solstice d'hiver alors qu'Hélios apparaît au solstice d'été.

Dieu Tout-puissant, toi le maître du ciel et de la terre, toi qui possèdes toute chose, prends possession de ces âmes aujourd'hui! Elles ne doivent pas être captives du sentier du dur labeur.

Ô Dieu Père/Mère, fais qu'elles se souviennent. Place maintenant l'étoile de notre venue dans leur corps de mémoire – nous, les trois mages¹¹ – en cette heure du signe de la naissance de l'Enfant-homme en eux. Nous sommes des annonciateurs du jour nouveau de ta venue!

Fils bien-aimé, fille bien-aimée, enfant bien-aimé, écoutez la Parole des Maîtres de l'Extrême-Orient et que votre âme soit épargnée du chagrin : le chagrin des larmes qui tombent en s'apitoyant sur soi-même, l'apitoiement sur soi qui a oublié le sourire de l'Être sublime – l'Être sublime qui est venu. Et ce sourire arbore le rayonnement d'un bonheur intérieur, une flamme qui ne peut jamais être éteinte par des circonstances extérieures.

Bien-aimés, c'est l'heure du cadeau d'Oméga pour le cycle du retour de l'accomplissement de l'heure d'Hélios. Que personne ne laisse tomber le flambeau, mais reçoive le cierge de notre venue comme un rayonnement de sagesse provenant du flambeau de la Déesse de Liberté.

Nous voyons maintenant la main de Surya. La main droite de Surya dessine à présent un puissant cercle de l'anneau solaire autour de ce système solaire, et il s'agit du pouvoir de la main droite du Tout-Puissant. Surya trace maintenant le retour ainsi que le puissant courant en forme de huit et celui-ci est émis du cœur d'Hélios et de Vesta. Ainsi, une plate-forme est maintenue et une Lumière est donnée et des séraphins, rangée par rangée, encerclent les limites extérieures du système solaire et au-delà.

C'est, pour ceux qui habitent ce système, une protection contre des rayons néfastes, des manipulations, des esprits – des extraterrestres indésirables (comme on les appelle), des agents d'autres systèmes. Pendant que je dis « agents d'autres systèmes », on peut entendre la vibration, les sons dissonants de leurs planètes d'origine au-delà de ce système. Ce sont des seigneurs de la guerre et des créatures mécaniques, ceux qui ont amalgamé un pouvoir qui n'est pas le leur et qui ne peut être maintenu tant que le Fils de Dieu est présent dans le cosmos de Matière.

Soyez donc le Fils de Dieu dans le cosmos Matière ! Soyez un pilier, non seulement dans ce sanctuaire et ce temple : soyez un pilier de mon Dieu dans le temple d'Hélios, le Temple du Soleil. Soyez un pilier de mon Dieu dans le système solaire. Veillez et priez. Faites que la ceinture de Lumière empêche l'infiltration de tout vaisseau spatial et de tout compartiment astral de conscience qui n'ont pas leur place dans et à travers ces mondes avec leurs desseins.

Certains de ces anges déchus qui viennent pour attaquer l'humanité, utilisent des outils spécifiques dans les différentes industries des médias, des outils dans l'économie et les gouvernements des nations, car ils pensent qu'ils contrôlent l'humanité. Alors, nous disons : veillez et priez, car Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde entier du cosmos Matière¹².

Faites que l'anneau solaire du cœur de la Mère Universelle protège ce système comme étant une plate-forme pour faire l'ascension. Que l'anneau solaire permette aux âmes de Lumière qui feront leur ascension avec cette dispense, de venir et d'être revêtues de

manteaux de peau¹³ afin que le Verbe puisse se faire chair et que vous prospériez dans la propagation du Verbe, étant bénis de la présence de nombreux Êtres christiques.

La venue d'Hélios signifie une accélération pour le système tout entier et au-delà. Ô cœurs bien-aimés, sa Lumière et son envergure affectent toute la galaxie. Voyons-en l'augmentation. Voyons donc si, tous ensemble, grâce à notre amour et notre prière perpétuelle dans ce sanctuaire, nous ne pourrions pas convaincre la bien-aimée Vesta de transmettre sa Lumière et de nous adresser la parole durant cette conférence du Nouvel An.

Oui, nous sommes venus. Nous sommes venus adorer, affirmer. Nous sommes venus aussi pour protéger – notre corps causal, notre armure, notre cœur, nos chakras brillant de mille feux ; notre orientation, notre parole donnée à Hérode. Alors, nous nous sommes tenus entre Lui et les anges déchus qui ont été prophétisés, qui sont venus pour dévorer l'Homme-enfant dès sa naissance¹⁴.

Comprenez le rôle que vous jouez en tant qu'hommes et femmes sages de l'Esprit. Ne laissez personne vous inciter à abandonner la protection de la Lumière, car je vous le dis avec la solennité et le caractère sublime de ma fonction : la terre dépend de la Lumière de cet autel de vos cœurs pour obtenir la grâce qui vous soutiendra à travers la nuit noire de l'Esprit cette année.

Vous êtes mes amis. Vous êtes mes frères et mes sœurs. Vous êtes les cœurs que j'aime avec une adoration, une joie et un bonheur avec lesquels je vous parerais de vêtements de Noël. Ainsi, bien-aimés, parce que nous nous aimons les uns les autres dans une grâce parfaite, je suis venu assurer au Seigneur Maitreya et au Conseil de Darjeeling que vous, mes bien-aimés de toutes les époques, garderiez la flamme.

Je vous remercie pour l'amour de votre cœur en cette heure et à chaque heure. Je vous enverrai votre note clé et la note clé des roi-mages, des membres du cortège de Noël, de Maitreya et de Gautama, car je joue aussi de l'orgue¹⁵ pour soutenir la vibration d'Hélios.

Hélios, Ô soleil de ces âmes, faites qu'ils voient votre visage souriant dans le miroir de leur âme. Faites qu'ils entendent avec l'oreille intérieure le cortège de votre venue.

Ô Hélios, glorifie le Seigneur, la Présence JE SUIS en chaque cœur, car véritablement le Jour Nouveau est arrivé et, sur le visage de quiconque se trouve ici, nous voyons qu'il est avec nous, et nous sommes ensemble les gardiens de votre flamme, Ô Hélios, Ô bien-aimée Vesta.

Méditation sur Dieu présent dans votre cœur, par la Messagère:

Ressentez la vibration de Dieu dans votre cœur. Visualisez la triple flamme. L'apôtre Pierre parlait de l'homme caché dans le cœur¹⁶, votre bien-aimé Moi christique sacré. Vous pouvez visualiser le Moi Christique dans la chambre secrète de votre cœur et soudainement la chambre prend la dimension de l'autel et cette dimension est telle que vous pouvez y entrer et vous agenouiller devant le grand prêtre de votre temple.

Visualisons le bien-aimé Jésus nous couvrant de son ombre, ses bras autour de nous, plus grand que nous – sa présence électronique nous entourant de tout le pouvoir de l'Amour, tout le pouvoir de la Sagesse et tout le pouvoir de la Volonté de Dieu lui-même.

Entrons en cet instant dans le corps même du Christ de cette manière, puis entrons dans le cœur des cœurs, y communiant dans la gloire.

Et en prononçant le nom de Dieu, cela devient une affirmation qui attire la Lumière de Dieu dans le château intérieur de notre être. Et là, nous commençons à entendre la voix des anges qui chantent le chant de gloire, de la Demeure et du triomphe ici – ici au cœur même de la terre, ici dans les sphères de Matière, ici où nous habitons dans un but précis – pour que le royaume de Dieu en nous puisse se manifester ici véritablement comme étant le triomphe du Père avec le Fils à travers l'Esprit Saint. Au nom de la Mère. Amen.

[Répétez maintenant à voix haute le mantra « O Dieu, tu es si magnifique! » avec un grand sentiment d'amour et de dévotion à la Présence JE SUIS.]

Agenouillez-vous devant le Dieu vivant en la personne du Christ vivant à l'autel de l'être et offrez votre prière et le commandement de la Lumière « Garde ma flamme brûlante. » Au cours de cette méditation, vous parlez directement, personnellement, face à face avec votre bien-aimé Christ qui vit dans votre temple :

Garde ma flamme brûlante,
Par l'amour de Dieu,
Guide-moi, maintiens-moi à ma juste place !

Présence JE SUIS toujours près de moi,
Garde-moi conscient de ta grâce ;
Flamme christique, encourage-moi,
Révèle-moi ton visage souriant !

« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse)*. » Cette dictée de Kuthumi a été transmise par la Messagère Elizabeth Clare Prophet, le dimanche 18 novembre 1984, à Camelot. Dans le sermon précédant la dictée, « Je suis venu pour apporter le Feu sur Terre », la Messagère parle de l'évangile selon saint Luc, chapitre 12.*

1. Ez 1, 4.
2. Mt 6, 24 ; Lc 16, 13.
3. Lire la dictée du bien-aimé Hélios, 4 juillet 1984, transmise au Cœur de la Retraite Intérieure. Pearl of Wisdom, vol 27, n° 48B, 3 octobre 1984.
4. Mc 15, 34 ; Ps. 22, 1.
5. Jn 3, 13.
6. Mark L. Prophet (maintenant le Maître ascensionné Lanello) est né le 24 décembre 1918.
7. Les concentrations d'énergie karmique non transmues en orbite autour du « noyau » du moi synthétique (ou esprit charnel) forment ce qui ressemble à une « ceinture électronique » d'énergie pervertie autour de la partie inférieure du corps physique de l'homme. Schématisé au niveau du plexus solaire, en descendant en une spirale négative jusque sous les pieds, ce conglomerat de création humaine forme un champ de force dense ayant la forme d'une timbale. Désignée comme le royaume du subconscient ou de l'inconscient, la ceinture électronique contient les enregistrements du karma non compensé de toutes les incarnations. Au centre de ce vortex d'énergies non transmues se trouve la conscience de l'anti-moi personnifié par le gardien-du-seuil qui doit être tué avant de pouvoir atteindre pleinement l'État christique individualisé.
8. Lire la dictée de Mère Marie, 24 décembre 1980, « Des signes de la manifestation de ses étoiles », Pearl of Wisdom, vol. 24 n°1, 4 janvier 1981.
9. Jn 10, 16.

10. Ap 3, 12.
11. Au premier siècle avant J-C, les Maîtres ascensionnés El Morya, Kuthumi et Djwal Kul étaient incarnés en tant que les trois mages — Melchior, Balthazar et Caspar.
12. 1 Jn 4, 4.
13. Gen 3, 21.
14. Mt 2, 1-18 ; Ap 12, 4.
15. De sa retraite à Shigatse, au Tibet, le Maître Kuthumi joue du grand orgue au diapason de la musique des sphères, guidant les âmes qui décèdent à passer dans les retraites de la Fraternité.
16. 1 Pi 3, 4.